

HOCKEY HIERBA / CAMPEONATO DE EUROPA

## Un gol de María López no le basta a España para alcanzar la final

Un gol de penalti córner de Nike Lorenz a falta de 48 segundos para el final condenó a selección española femenina de hockey hierba a pelear por la medalla de bronce, que se jugará mañana (13.30) con Inglaterra, tras caer ayer por 2-3 ante Alemania en las semifinales del Europeo que se disputa en la ciudad belga de Amberes. Final de consolación que las de Adrian Lock parecieron en disposición de evitar tras la excelente puesta en escena del conjunto español, que salió dispuesto a dominar el choque desde el inicio del partido. De hecho, España fue la primera en adelantarse en el marcador con un gol de la asturiana María López a los 14 minutos, pero las "RedSticks" fueron poco a poco perdiendo fuelle, lo que permitió a Alemania voltear el marcador (1-2). Pero cuan-



María López (número 9) celebra un gol con la selección. | Efe

do el duelo parecía encaminado a la tanda de "shot out", tras el empate a dos de Marta Segú a ocho minutos para el final, llegó el tanto de penalti córner de Lorenz, que condenó a España a pelear por el bronce. Mientras, el equipo masculino buscará hoy (20.30), frente a la anfitriona, Bélgica, su primera medalla de oro en un Campeonato de Europa desde hace doce años. El equipo dirigido por Fred Soyez también se jugará en este partido la clasificación directa para los Juegos Olímpicos de Tokio-2020, reservada para el campeón. España no se subía al podio continental desde la plata de 2007.

## Ciclismo

# Dani Navarro, líder del Katusha en la Vuelta

Será el único asturiano en la carrera, que se inicia hoy, con tres finales de etapa en el Principado

Torrevieja, R. MENENDEZ

La 74ª edición de la Vuelta a España arranca hoy en las Salinas de Torrevieja, con una contrarrelé por equipos que será la primera de las tres etapas que recorrerán la Costa Blanca. Asturias tendrá un protagonismo destacado en la ronda, con tres etapas con final en Oviedo, El Acebo y La Cubilla, los días 7, 8 y 9 de septiembre.

Nairo Quintana, Alejandro Valverde, Primož Roglič, Jakob Fuglsang, Miguel Ángel López o Esteban Chaves parten como favoritos en esta vuelta, donde Dani Navarro será el único representante asturiano.

Navarro será el jefe de filas de un equipo Katusha-Alpecin, que acude a la vuelta con un jovencísimo equipo. El asturiano llega con muchas ganas a su sexta participación en la Vuelta a España: "venimos con un equipo super joven y quieren que yo esté lo mejor posible, pero veremos como va el día a día", destaca el asturiano.



Dani Navarro, a la izquierda, junto a sus compañeros de equipo. | R. M.

El hecho de no haber competido parte de la temporada por su caída en el Giro puede darle cierta frescura de cara a afrontar tres semanas de competición. "Llego bastante fresco, con solo 31 días de competición y la Vuelta es una carrera que me gusta"

El recorrido de la carrera, con ocho finales en alto, es favorable a las condiciones del escalador asturiano. "Hay mucha montaña este año. Me gustaría estar al cien por cien en Asturias que es mi tierra, pero en las otras también", asegura el corredor asturiano.

## Automovilismo



Fernando Alonso, al volante del Toyota Hilux. | Toyota Gazoo Racing

## Fernando Alonso: "Empiezo a entender el pilotaje en dunas"

Madrid El asturiano Fernando Alonso, doble campeón del mundo de Fórmula 1 y ganador del último Mundial de Resistencia (WEC), que completó un test de cuatro días en Namibia con el Toyota Hilux con que disputará la próxima edición del Rally Dakar —en enero y en Arabia Saudí—, manifestó que está "estoy muy contento con mi progreso después del test de esta semana. Estoy empezando a entender mucho mejor el pilotaje en dunas".

Por su parte, el piloto sudamericano de rallies Gilles de Villiers, ganador del Rally Dakar en 2009 y que estuvo apoyando al español Fernando Alonso durante las pruebas, manifestó que "Fernando es un aprendiz extremadamente rápido y se nota que es claramente un piloto muy talentoso. El se adaptó rápidamente al Hilux y si continúa aprendiendo a este ritmo estoy convencido de que podrá afrontar los rigores del Rally Dakar del próximo mes de enero".

TENIS / WINSTON-SALEM

## Carreño no puede consumir su reacción frente a Benoit Paire

El francés Benoit Paire frenó la reacción del español Pablo Carreño, al que venció por 7-6 (5), 1-6 y 6-3, para alcanzar las semifinales del torneo de Winston-Salem, en Estados Unidos. El duelo, que se pospuso el jueves con 4-3 en el primer set para el jugador galo, se prolongó durante una hora y 51 minutos. Paire, número 30 del ranking ATP y primer cabeza de serie en Winston-Salem, evitó la remontada del tenista gijonés, que reaccionó con firmeza en el segundo parcial. El francés, que ya había ganado siete de los diez duelos entre ambos, retomó el mando y se apuntó el tercer set que le dio el triunfo. Carreño se quedó en puertas de alcanzar las segundas semifinales de la temporada tras las obtenidas en Hamburgo, su mejor registro del año. Ahora afrontará el Abierto de Estados Unidos, en el que debutará ante el argentino Guido Pella.



Pablo Carreño. | AFP7

PIRAGÜISMO / CAMPEONATO DEL MUNDO

## Roza y Vázquez, séptimos ayer, disputan hoy la final de K-2 500

Los asturianos Pelayo Roza (K-1 500) y Pedro Vázquez (K-4 1000) junto a Iago Monteagudo, Aitor Gorrotxategi y Albert Martí tuvieron que conformarse con sendos séptimos puestos en las finales del Mundial de piragüismo de Szeged (Hungría) que disputaron ayer. Juntos, Roza y Vázquez tendrán hoy una nueva opción en la final del K-2 500, para la que se clasificaron con el segundo mejor tiempo. Otro asturiano, Juan Oriyés, está en semifinales del K-2 200 junto a Dani Abad. La de ayer fue una buena jornada para la delegación española, que cosechó dos medallas: el C-2 200 de Alberto Pedrero y Pablo Graña logró el oro y el C-2 500 de Toni Segura y Sete Benavides el bronce, que se suman al bronce del jueves de Higinio Rivero en KL2, que supuso la primera clasificación en paracanoé para los Juegos de 2020.